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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 12.2.20 

 

 Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt             

Herr Wolfgang Bender X   Protokoll Nr.: Nr 01-2020 

Herr Jens Albach X   Datum: 12.02.20 

Frau Angela Jünger X   Ort: Gaststätte DGH 

Herr Manfred Desch X   Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr 

Herr Werner Siegfried X   Sitzungsende 20.40 Uhr 

Herr Ralf Ide X   Schriftführer: Siegfried 

 Herr Joachim Kühn  X             

 Herr Dr. Michael Lierz X              

 Herr Roland Schmadel X      F        

     

Ferner sind anwesend: Magistrat - 

 Stadtverordnete Manfred Luckert, Mark Wittek 

 Gäste Vorstände der Wetterfelder Vereine, einige Geschäftsleute 

Heinrich Philippi und Heiko Mölcher 
 

 

 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung: 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

 Genehmigung der Tagesordnung: 

 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 Vorstellung der Laubach App durch die Projektverantwortlichen Heinrich Philippi und 

Heiko Mölcher 

 Mitteilungen 

 Anfragen 

 Verschiedenes 
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 Beratung: 

TOP Detail Art HH 

vorl. Kosten 

Erklärung 

1.  P  Der OV Ide begrüßt die Anwesenden. 

2.  P  Der OV Ide stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

3.  P  Die Tagesordnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

4.  P  Das letzte Protokoll vom 11.12.19 wird einstimmig genehmigt 

5.  P  Heinrich Philippi und Heiko Mölcher stellen das Projekt „Laubach 

App“ vor. 

Im Anschluss daran entwickelt sich eine rege Diskussion, es werden 

kritische Fragen gestellt und man ist sich einig, dass das Ganze 

erfolgreich werden kann, wenn sich genügend Abonnenten und 

Benutzer finden. 

Auch der OB ist von der Vorstellung überzeugt. 

6.  M 

 

 

M 

 

 

M 

 

M 

 a) Der OV teilt mit, dass von einem Glasfachmann der Fa. Semcoglas 

bestätigt wurde, dass durch das Bekleben der Scheiben im großen Saal 

des DGH Schäden durch Hitzerisse entstehen können und deshalb das 

Verbot der Verwaltung richtig ist. 

b) Die Laubacher Gewerbeschau findet vom 21. - 22.03.20 statt. Die 

Mandatsträger wurden vom Veranstalter zur Eröffnung und zum Start 

der „Laubach App“ am 21.03. eingeladen. 

c) Industriespülmaschine: Die Fördermittel beim Verein „Giessener 

Land“ sind beantragt. Es können von dort 80% gefördert werden, der 

Rest wird von ZID-Mitteln bestritten. 

d) Auch das Projekt des Sportvereins „Dorftreff“ kann aus diesen 

Fördermitteln bezuschusst werden. 

7  B 

 

B 

 

 

B 

 

 

 a) Bei der Umgestaltung der Verkehrsführung „Herrenhausgasse“ fehlt 

weiterhin der Parkplatz vor dem Anwesen Momberger, dieser sollte 

nun zügig gekennzeichnet werden. 

b) Der gemeldete überdimensionale Müllsack mit illegal entsorgtem 

Dämmmaterial bei den „3 Linden“ ist immer noch nicht beseitigt. Der 

OV meldet das Ganze an das Ordnungsamt / Bauabteilung weiter. 

c) Folgende Schlaglöcher werden an die Bauabteilung gemeldet: 1. 

Herrenhausgasse / Abzweigung Holzberg; 2. Abzweig Ruppertsburger 

Str. zum Beerberg; 3. Am Ende des Grundstückes Am Beerberg 17 

(starke Absenkung im Bereich eines Senkkastens). 
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B 

 

 

M 

 

M 

 

M 

 

 

M 

d) Das Treppenhaus im alten DGH (Aufgang zum Jugendraum) und die 

Toilette ist dringend renovierungsbedürftig. Hier muss dringend seitens 

der Verwaltung etwas geschehen. 

e) Im Gemarkungsbereich fehlen Mülleimer. Der OV teilt mit, dass am 

Bauhof 5 Mülleimer für Wetterfeld lagern, die dann angebracht 

werden, wenn die entsprechenden Positionen benannt sind. 

f) Die beschlossenen Stapelbänke für die Aussegnungshalle am 

Friedhof fehlen noch. Nach Aussage des OV läuft die Beschaffung. 

g) Theke Kneipe im DGH: Die Brauerei hat nach Aussage von OB 

Mitglied Lierz aktuell kein entsprechendes Möbelstück auf Lager. OB 

Mitglied Albach wird einen Kostenvoranschlag bzgl. einer Theke 

erarbeiten. 

h) OB Mitglied und Jagdpächter Lierz informiert den OB, dass im 

Gemarkungsbereich ein Reh von einem Raubtier gerissen wurde. Ob 

streunender Hund oder Wolf wird noch untersucht. 

 

 

Der OV schließt um 20.40 Uhr die Sitzung. 

Gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Siegfried 

Schriftführer 

 


